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« Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a
donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, non du sang,
ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu.  Et la
parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de
vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils
unique venu du Père ». (St Jean 1 :12-14) 

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce propos :
Tout ce que vous devez faire c’est d’accepter ce qu’il a fait pour  vous.

C’est tout. Et vous êtes sous le Sang, chacun de vous sinon Dieu détruirait la
chose entière. Vous êtes toujours sous le Sang aussi longtemps qu’il y a un
Sacrifice sanglant posé là-bas pour nos péchés. Et un jour quand vous quitterez
ce monde sans accepter ce sacrifice, vous répondrez alors de vos propres péchés.
Et vous êtes déjà condamnés, alors vous ne pouvez pas tenir. 

Dieu  fraye  une  telle  belle  voie.  Voyez,  la  foi  vient  de  ce  qu’on entend
(Romains 10:17). Prêchez la guérison divine! Croyez cela, acceptez-la! A votre
place, c’est de cette manière que j’agirais. Si vous ne pouvez pas croire ma parole,
ce serait en ordre. Et vous feriez la même chose avec n’importe qui d’autre mais
pas avec Dieu. Après qu’il a envoyé Sa Parole, il place ensuite différents dons et
ces choses, en vue de juste essayer de la faire parvenir aux gens... Il aime tant et il
est plein de bonté. 

Tout ce que nous pouvons faire, c’est de prier pour les maladies. Je ne peux
guérir personne parce que vous êtes déjà guéris. Si quelqu’un vous dit qu’il peut
vous guérir, il a tort. Vous êtes tous sauvés de toute façon. Voyez-vous? Tout ce
que vous devez faire c’est de l’accepter simplement. Vous acceptez ce que
Jésus a fait pour vous (I Pierre 2 :24). Il a été blessé pour vos transgressions.
Par Ses meurtrissures vous avez été guéris. Vous avez été guéris. C’est déjà du
passé. [1]

Le Seigneur Jésus Christ par Sa souffrance et sa mort au Calvaire, a acquis la
guérison pour chaque mortel qu’il y a dans le monde, et aussi pour tous ceux qui
viendront dans le monde. Jésus a déjà payé le prix, et aux yeux de Dieu vous
êtes déjà guéris. Dieu ne voit aucune maladie. Chaque pécheur qui est ici,
qu’il soit à l’intérieur ou à l’extérieur, peu importe où vous êtes, pour ce qui
concerne Dieu, vos péchés sont maintenant même pardonnés. Mais si vous ne
l’acceptez pas alors quand vous venez dans Sa Présence sans le Sang de Jésus sur
vous en tant qu’un fils ou une fille de Dieu, alors vous êtes condamnés comme
c’était dans ce cas-ci, « Le jour où vous en mangerez, ce jour-là vous mourez. »
(Genèse 3 :15-17).

Tout Ce Que Vous Devez Faire, C´est De l´Accepter Simplement 



Maintenant, vous n’avez pas à mourir dans cette condition. Vous ne pouvez
pas empêcher d’être un pécheur parce que vous êtes nés pécheur (Psaumes
51 :5 ; Romains 5 :19),  mais vous pouvez décider de rester un pécheur ; car
aux yeux de Dieu le péché est déjà couvert. Il ne pouvait pas regarder le péché.
Il est juste et souverain. Dieu ne peut pas regarder le péché; Il est sain (I Pierre
1:15-16).  Mais le Sang de Jésus le repousse comme fait  le pare-choc avant et
arrière d’un véhicule. Chaque fois que vous péchez, le pare-choc,  Jésus Christ,
vous attrape là même où vous avez péché avant que cela n’atteigne Dieu (I Jean
2 :2). N’avez-vous pas honte de la façon dont vous L’avez traité ? [2]

Et vous... vous n’avez pas à vaincre, parce qu’Il a vaincu  (Romains 8 :37).
Tout ce que vous avez à faire, c’est de vous avancer et de prendre... de vous
tenir dans la porte  (de votre ennemi,  Genèse 22 :16-17) en disant: “C’est à
moi. Ceci m’appartient. Mon salut, Dieu me l’a donné. Si je désire le Saint-
Esprit, Dieu me L’a donné. La promesse est pour moi, pour nos enfants, et
pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur les
appellera.” (Actes 2 :37-41). [3]

Maintenant,  avant que vous ne puissiez remporter une victoire, il doit y
avoir une bataille (II Tim. 4:7-8; I Tim. 6:12). Et s’il n’y a pas de batailles, il n’y
a pas de victoires (I Jean 5:4). Ainsi, nous devons être reconnaissants pour les
batailles et les épreuves;  c’est Dieu qui nous donne l’occasion de remporter
des  victoires.  Oh!  là  là!  Cela  ne  rend-il  pas  les  choses  un  peu  meilleures
maintenant?  Voyez-vous?  La  bataille  survient,  quelqu’un  qui  dit  du mal  de
vous, la maladie  qui vous atteint. Peut-être que Dieu vous donne ces petites
afflictions afin qu’Il puisse vous guérir et vous manifester Sa bienveillance et
vous permettre ainsi de voir ce qu’Il veut dire par cela: Il vous aime. [4]

Un pécheur pourrait venir ici à l’autel en tant q’un jeune homme ou une jeune
femme de 14 ans,  et  on pourrait  vous  apporter  vos repas  ici  même ;  et  vous
pourriez passer  tout votre temps à  crier au Seigneur, jusqu’à ce que vous soyez
âgé de 90 ans ; vous ne seriez jamais sauvé. Mais vous devez d’abord accepter
ce qu’il a fait pour vous. Voyez-vous ? Vous devez l’accepter vous-même. Et
quand vous l’acceptez, alors, Il est le Souverain Sacrificateur, le médiateur
qui intercède sur la base de votre confession de ce que vous croyez (Hébreux
4 :14-16). 

Maintenant c’est la même chose qui se passe avec un don  (I Cor. 12 :4-7).
Cela éloigne votre pensée de vous ; et ensuite voyez ce qu’il dit de faire. 

Je vois des gens qui viennent à l’estrade, ils sautent en haut et en bas et crient
et disent, “Oh, Frère Branham, j’ai toute la foi du monde.” Que faites-vous ici
alors ? Voyez-vous ? Ça, c’est de l’émotion et non la foi. 

La foi authentique ne connaît aucune défaite. C’est déjà accompli. C’est
déjà terminé. Dieu l’a dit  et cela règle la question, vous voyez. “Dieu l’a dit!
Quand vous le croyez vraiment, cela Le touche. [5]
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Je sais que  la manière habituelle, la coutume, c’est de faire avancer les
gens à l’autel. Nous le faisons, et c’est tout à fait en ordre. En ce moment, il y
a tellement de monde ici, tout autour de l’autel, que je ne pourrais pas le faire.
Mais  j’aimerais  dire  ceci.  À l’époque  des  apôtres,  il  est  dit:  “Tous ceux qui
crurent (ceux qui acceptèrent sa Parole comme étant la vérité) furent baptisés”
(Actes 2 :37-41).  Voyez?  Si vous pouvez seulement, réellement, du fond du
cœur…

Nous ne pouvons pas vous faire venir ici à l’autel. Mais, faites de votre cœur
votre autel. Et là, dans votre cœur, dites: « Seigneur Jésus, je crois Ceci. » 

C’est tout ce qu’il  faut. Ce n’est pas de l’émotion, bien que l’émotion
vienne avec. C’est comme ce que je disais: fumer et boire, ce n’est pas un péché,
c’est l’attribut du péché; cela montre que vous ne croyez pas. Voyez? Mais quand
vous croyez vraiment, dans votre cœur, et que vous le savez, sur cette base,  à
l’endroit où vous êtes assis, que vous l’acceptez de tout votre cœur, il va se
produire quelque chose à cet endroit même. Cela va se produire. Ensuite vous
pourrez vous lever pour en rendre témoignage, quelque chose s’est produit. [6]

Maintenant, comme je le disais, on n’est pas obligés d’avoir ça, de pouvoir
venir imposer les mains aux gens. Nous leur avons imposé les mains hier soir.
Mais la seule chose que vous êtes obligés d’avoir, c’est la foi, et ensuite de
reconnaître. Par la foi, vous l’acceptez, par la foi.  Pas par quoi  que ce soit
que... Ne dites pas: “Eh bien, là, comment est-ce que cela peut se faire?”

Si je pouvais vous dire comment cela se fait, alors, ce ne serait plus de la foi.
Je ne sais pas comment cela se fait. Je ne sais pas, mais je le crois. Je ne sais pas
comment Dieu fait pour sauver un pécheur, mais Il le fait.  Je ne sais pas
comment Dieu fait toutes ces choses-là, mais je l’accepte.  Il le fait,  et c’est
comme ça.  En effet, je ne peux pas l’expliquer. Maintenant, bon, je... Ça ne
s’expliquera jamais. Personne ne peut l’expliquer. Parce que si vous l’expliquez,
à ce moment-là, ce n’est plus la foi.

Je ne peux pas comprendre que Dieu et Christ puissent être une seule et même
Personne,  mais  Ils  l’étaient.  L’Écriture  le  dit.  Eh  bien,  vous  ne  pouvez  pas
l’expliquer, mais Ils l’étaient. “Mon Père est en Moi. Ce n’est pas Moi qui fais les
œuvres, c’est Mon Père qui est en Moi. Si Je ne fais pas Ses œuvres, alors cela
montre que Je ne suis pas de Lui. Mais si Je fais Ses œuvres, alors c’est Lui-
même qui rend témoignage que Je suis de Lui.” (Jean 14 :7-13).

Eh bien, c’est la même chose maintenant, exactement la même chose. Il est le
même hier, aujourd’hui et pour toujours, si vous êtes prêts à le croire. [7]

Vous n’avez pas à adhérer à quoi que ce soit. Vous n’avez pas à aller vous
agenouiller à l’autel,  et fabriquer quelque chose, pomper quelque chose. Vous
n’avez pas à répéter le même mot maintes et maintes et maintes fois, jusqu’à ce
que vous ayez un langage confus. Tout ce que vous avez à faire, c’est d’Y avoir
part, gratuitement, à Lui, le moyen fourni par Dieu. Pas besoin de pomper, de
pousser, ni rien; il suffit d’En prendre, gratuitement. Vous n’avez pas besoin de
faire quoi que ce soit, juste d’Y prendre part.  C’est-à-dire, juste de Le croire.
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C’est tout ce que je peux dire là-dessus. Ils n’ont jamais rien eu à faire pour ça.
Ils n’ont jamais eu à creuser pour l’obtenir. Ils n’ont jamais eu à s’agenouiller et
pleurer toute la nuit, pour l’obtenir. Ils y ont simplement eu part (le Rocher); il
avait été frappé et il était prêt (Exode 17 :1-7). C’est exact.

Voyez-vous, la première chose que vous devez faire, c’est de venir à cette
Source. Vous devez venir à cette Eau  (Jean 7 :37-39), vous rendre compte que
vous ne pouvez rien faire;  c’est ce qu’Il a fait pour vous qui compte.  Vous
n’avez pas à creuser, vous n’avez pas à pomper, vous n’avez pas à abandonner
ceci, vous n’avez pas à abandonner cela. La seule chose que vous avez à faire,
c’est de vous rendre là et de boire. C’est tout. Si vous avez soif, buvez! (Esaïe
44 :3-4). [8]

…et je ne veux pas que vous manquiez le but. Vous ne devez pas faire cela.
Maintenant, en toute douceur, humblement, de tout votre cœur, et du plus
profond de  vous-mêmes,  acceptez-Le simplement.  Dites:  “Seigneur  Jésus,  à
l’instant  même,  prends  simplement  tout  ce  qui  est  en  moi  et  qui  n’est  pas
conforme à Toi; laisse-moi me débarrasser de tout mon orgueil et de tout ce qui
est en moi: tout ce qui est sans valeur, toute mon incrédulité, je renonce à cela,
Seigneur. Je mets tout cela dehors. Et laisse le doux Saint-Esprit de Dieu, tel une
colombe,  descendre  en  moi.  Je  désire  vivre  Éternellement,  Seigneur,  et  je
demande Ton secours en ce moment. Accorde-le maintenant.”

L’amour, l’amour; aimez-Le. Regardez ce qu’Il a fait pour vous. C’est par
l’amour.  L’amour  amène  l’obéissance.  L’amour  amène  à  flirter.  L’amour
amène le mariage. Et c’est là que nous nous dirigeons, vers le Souper des Noces
de l’Agneau. J’entends l’appel de mon Sauveur, qui me dit qu’Il m’aime, moi
aussi.

Mettez-y simplement tout votre cœur. Et sentez Quelque Chose en train
de pénétrer en vous, tout doucement (Romains 5 :3-5). C’est le Saint-Esprit. [9]
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